



Doble aguinaldo 2023: ¿Qué pasó con la reforma de 30 días de pago en México? Esto se sabe

Entérate sobre la nueva iniciativa para aumentar el pago del aguinaldo a 30 días, como mínimo: qué pasó con la reforma y cuándo se vota en México.



La **reforma** para aumentar el **pago** del **aguinaldo** a **30 días** en **México** sigue esperando fecha para su debate en la Cámara de Diputados. El Poder Legislativo mexicano mantiene en vilo varias reformas para el beneficio de los trabajadores: la reducción de la jornada laboral y la iniciativa del **doble aguinaldo** en **2023**.

A continuación, te contamos las **últimas noticias** sobre el pago del **doble aguinaldo** en 2023.

¿En qué consiste la reforma del doble aguinaldo en México? Detalles del pago mínimo de 30 días

Fue el pasado 15 de agosto de 2023 cuando el diputado de Morena, Manuel de Baldenebro, presentó la reforma de **30 días** de **pago** de **aguinaldo** en México.

La propuesta de reforma, también conocida como '**Doble Aguinaldo**', propone aumentar el pago de dicha prestación para los trabajadores de 15 a 30 días, es decir, el doble del mínimo legal.